

EXPANSIÓN

Credit Suisse considera "cara" la compra de Banamex por 7,100 mdd

El banco de inversión dice que no existe una sinergia clara entre los negocios de Grupo México y Banamex más allá de un gran proyecto de financiamiento usando la estructura bancaria.

mar 16 mayo 2023 01:31 PM

[@ExpansionMx](#)

Credit Suisse considera que la compra de **Germán Larrea** y **Grupo México** por el 80% de **Banamex** en 7,100 millones de dólares (mdd) es "**cara**".

El banco dijo que Citigroup ha llegado a un acuerdo por el 80% de Banamex. El 20% restante se pondrá a la venta en Bolsa en menos de dos años.

"La perspectiva de Credit Suisse es que la valuación fue cara, tanto en el nivel intrínseco como en el relativo, considerando especialmente que no existe una sinergia clara entre los negocios de Grupo México y Citi más allá de un gran proyecto de financiamiento usando la estructura bancaria", destacó en un reporte.

La entidad financiera destacó que la falta de experiencia en la banca podría traer un cierto grado de incertidumbre sobre el éxito en la adquisición de Banamex.

Moody's también había hecho esta advertencia en enero pasado destacando que en este caso Grupo México debe retener el capital humano a fin de garantizar la operación y materializar una ganancia por la compra.